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 L'anno 2020 il giorno 25 del mese di marzo alle ore 16.00, in collegamento skype, è riunito il 

Consiglio dell'Ordine degli Avvocati nelle persone dei signori: 

Avv. Attilio Francesco Ferri          Presidente                                                 presente 

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                  presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                    presente 

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                 presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                      presente  

Avv. Alessandro de Sanctis         Consigliere         presente  

Avv. Eusebio Graziosi                 Consigliere                                                  presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                   presente 

Ordine del Giorno:  

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Delibazione eventuali nuovi esposti; 

3. Tenuta albi; 

4. Gratuito Patrocinio; 

5. Istanze al C.O.A.; 

6. Liquidazione parcelle; 

7. Emergenza COVID 19 (iniziativa elargizione con altri ordini professionali, sollecitazioni Cassa 

Forense, analisi bozza di protocollo rimessa dal Presidente Tribunale Rieti);  

8. Apertura canale/gruppo chiuso su applicazione Telegram (o altre analoghe) del COA di Rieti; 

9. Varie ed eventuali. 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente); 

Il Presidente procede alle comunicazioni di rito. 

Il Presidente informa circa lo stato dell’iniziativa benefica intrapresa dai vari ordini professionali, 

nelle due ipotesi già esaminate: raccolta fondi ovvero acquisto macchinario di chiara necessità. 

Il Consiglio delibera di attendere una chiarificazione del quadro per poi assumere ogni opportuna 

valutazione. 



  

 

  

 DELIBERA N° 1 

Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza del 20 

marzo 2020: n.1, 2, 3, 4, 5, 10, 11, 12, 13,   

 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti); 

 Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 3 all’Ordine del Giorno (Tenuta albi); 

      DELIBERA N° 2 

Il Consiglio, letta la nota pec dell’22.03.2020 prot n. 1103/2020 prende atto che l’Avv. Gianluca 

Graziani, iscritto all’Albo Avvocati di Rieti, ha trasferito la sede del suo Studio in Rieti da Via delle 

Ortensie n.8 a Via San Liberatore n.53/a. 

 

      DELIBERA N° 3 

Il Consiglio, letta la nota pec dell’21.03.2020 prot n. 1096/2020 dell’Avv. Arianna del Re è stata 

iscritta all’Albo Speciale degli Avvocati ammessi a patrocinio dinanzi alla Corte di Cassazione ed alle 

Giurisdizioni Superiori con delibera del 20.03.2020 del CNF. 

 

      DELIBERA N° 4 

Il Consiglio prende atto della scomparsa dell’Avv. Martina Marinangeli, avvenuta in data 

19.03.2020, e ne dispone la cancellazione dall’Albo degli Avvocati, con riserva di acquisizione 

d’ufficio del certificato di morte. 

 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio); 

 

…omissis… 

 

Si passa all’esame del punto 5 all’Ordine del Giorno (Istanze al C.O.A.) 

Nulla sul punto 
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Si passa all’esame del punto 6 all’Ordine del Giorno (Liquidazione parcelle); 

Nulla sul punto 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Varie ed eventuali); 

 DELIBERA N° 7 

Si procede al giuramento dell’Avv. Annalisa Fucili, come da separato verbale in modalità skipe. 

 

Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno (Emergenza COVID 19 (iniziativa elargizione 

con altri ordini professionali, sollecitazioni Cassa Forense, analisi bozza di protocollo rimessa dal 

Presidente Tribunale Rieti);  

 DELIBERA N° 8 

Il Presidente espone al Consiglio l’esigenza manifestata dal Presidente del Tribunale di 

esprimere le proprie valutazioni in ordine al protocollo per la tenuta telematica delle udienze. 

Il Consiglio delibera di integrare il testo rimesso dal Presidente come da testo integrato (parti 

in verde) e allegato al presente verbale quale parte integrante. 

Il Consiglio delega gli Avv. Barbante (per il civile) e Graziosi (per il penale) a definire gli 

aspetti del protocollo discussi alla presente adunanza. 

 Il Consiglio, preso atto dell’ultimo deliberato OCF che prevede delle specifiche iniziative 

sollecitatorie nei confronti della Cassa Forense, condividendone appieno il contenuto, 

sollecita i Delegati Cassa Forense del Distretto a caldeggiare tutte le iniziative formalmente 

richieste nel documento OCF stesso. 

 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Apertura canale/gruppo chiuso su 

applicazione Telegram (o altre analoghe) del COA di Rieti); 

 DELIBERA N° 9 

Il Presidente espone le ragioni che potrebbero giustificare la creazione del Gruppo Telegram e le 

caratteristiche tecniche dello stesso. 

I Consiglieri Carotti e Bontempi rilevano che deve trattarsi di canale unidirezionale, senza possibilità 

di commenti degli iscritti. 



Il Consigliere Graziosi ritiene che il mezzo deve essere unidirezionale e del tutto eccezionale. Rileva 

che dovrebbero essere amministratori tutti i Consiglieri. Lo stesso ribadisce che tutta la 

corrispondenza che arriva al Consiglio deve essere messa a disposizione dei Consiglieri.  

Il Consigliere Barbante trova utile l’uso di una chat purchè sia ufficiale e vi sia una delibera a monte 

che preveda una gestione meramente comunicativa, senza commenti personali. 

Il Consigliere de Sanctis si associa ai rilievi del Consigliere Barbante.  

Il Tesoriere Carotti ritiene che la tipologia dei documenti che l’Amministratore può pubblicare sul 

canale non sia tassativo. 

Il Consiglio delibera di creare, sull’applicazione Telegram, un account del Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Rieti per la informazione degli iscritti nel periodo emergenziale con possibilità di 

eventuale proroga avente la denominazione di “COA Rieti” e avente le caratteristiche di canale 

unidirezionale a cui verranno invitati tutti gli avvocati iscritti all’Albo degli Avvocati di Rieti. 

L’account vedrà come unico amministratore il Presidente del COA di Rieti il quale provvederà a 

pubblicare sul canale i documenti inerenti l’attività giudiziaria. 

Manda allo stesso per la creazione e attivazione dell’account. 

Il presente verbale si compone di n. 5 pagine ed è costituito da n.9 deliberazioni, ed è chiuso alle 

ore 20.19. 

                     Il Presidente               Il Segretario   

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                    Avv. Chiara Mestichelli 

                        

 


